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省委常委会召开会议

传达学习习近平总书记近期重要讲话和指示精神
研究部署我省公安、深化改革、党纪学习教育等工作

郝鹏主持会议

本报讯 （记者 韩春雨 明 月
张 帅） 6月16日，县委书记刘彦鸿主
持召开2024年“双高”机制第3次周调
度会议。县长包峰、县政协主席陈忠民
参加会议。

会议调度推进了2024年计划新开
工重点项目，与会人员认领任务并表态

发言，刘彦鸿提出具体要求。
刘彦鸿强调，要坚持问题导向、目

标导向和结果导向，敢担当、重实干，高
质量推进项目建设。要充分认识加快
重点项目前期手续办理的重要意义，切
实增强主动性、责任感和使命感，确保
新开工项目尽快开工建设。要加强与

上级部门沟通协调，积极做好项目供电
服务，通力解决用电难题。要加强工作
统筹，全力做好要素保障，进一步优化
办事流程，缩短审批时间，掀起服务重
点项目热潮，确保实现半年“双过半”。

部分副县级以上领导及县人民法院、
有关县直单位、乡镇负责人参加会议。

我县召开2024年“双高”机制第3次周调度会议
刘彦鸿主持

本报讯 （记者 王东旭 宋彦春）
为有效落实全市提升生产经营单位安
全生产管理能力，深化安全生产治本攻
坚三年行动工作会议精神，6月14日，
县长包峰以“四不两直”方式到京都商
厦、久杰燃气公司检查安全生产工作。

包峰先后来到京都商厦超市、娱乐
中心、影城、健身俱乐部，久杰燃气公司
储配站等处，亲身体验电梯等特种设备
运行情况，现场询问安全生产负责人知
晓国务院安委会安全生产十五条措施
情况，实地查看供气，设施、设备安全使
用，标识、标牌设置等方面情况。

检查中，包峰一行查隐患、找短板、
提要求，并对发现的隐患问题进行现场
办公。包峰指出，要进一步提高思想认
识，牢固树立安全发展理念，坚决守住
安全生产底线。企业要时刻紧绷安全
生产这根弦，强化责任落实、加大安全
投入、消除安全隐患，全力抓好事故防
范。监管部门要加大对企业的安全检
查和监管力度，督促企业严格落实主体
责任和各项管理措施，认真分析研判安
全风险，确保安全工作落实到细节、跟
踪到实处。

包峰强调，对此次检查中发现的问

题，各企业要在有关部门的指导下，从
严从实从细抓好整改，真正做到把隐患
消灭在事故前面。同时，要进一步加大
隐患排查整治力度，不留死角、不走过
场，织密安全生产责任防线，有效防范
和坚决遏制生产安全事故发生。

包峰强调，安全工作无小事，必须
持之以恒、长抓不懈。要在全县上下营
造人人关注安全、重视安全、参与安全的
良好氛围，以更高站位、更严要求、更实
举措，全面提升本质安全水平，严格落实
安全生产责任，着力构建“大安全”格局，
以更高水平安全护航高质量发展。

本报讯 （记者 张领山 马洪涛
张 帅） 6月15日，县委书记刘彦鸿深
入包联企业辽宁众辉生物科技有限公
司调研督导安全生产工作。

刘彦鸿实地查看了企业“五位一体”
安全管理一体化平台，详细了解生产经
营情况，现场为企业解决急难愁盼问题。

刘彦鸿强调，悠悠万事，发展为大，
安全为要。安全生产是企业高质量发

展的“生命线”，安全生产无小事，必须
时刻绷紧安全生产这根“弦”，严格落实
各项安全保障措施。要强化属地管理
责任、部门监管责任、企业主体责任，构
筑安全生产防线。企业要切实做好本
质安全，建立健全安全管理制度，及时
排查消除生产环节各类风险隐患。要
完善应急预案，强化应急演练，把“人人
讲安全、个个会应急”的要求落到实处，

坚决防止事故发生，筑牢企业安全屏
障。各相关部门要坚决克服麻痹思想和
侥幸心理，以“时时、事事、处处放心不
下”的责任感和紧迫感，抓实抓细“防风
险、除隐患、保安全”各项工作，切实增强
服务意识，为企业提供精准、高效服务。

县委办，县应急局、工信局、市场
局、生态环境分局、消防救援大队主要
负责同志陪同调研。

刘彦鸿深入包联企业调研督导安全生产工作

包峰以“四不两直”方式检查安全生产工作

阜新东梁温泉城管委会积
极整治形式主义

采取精简模式
减轻基层负担
自中央及省、市、县相继开展关于整治

形式主义、为基层减负工作以来，阜新东梁
温泉城管委会深入贯彻有关工作部署要
求，在完成“规定动作”的同时，创新“自选
动作”，采取精简模式，有效推进本单位系
统内整治形式主义、为基层减负工作取得
实效。

在具体工作中，东梁温泉城从提高广
大党员干部的思想认识入手，通过开展集
中学习，让大家明确认识到整治形式主义、
为基层减负是全面深化改革的一项重要举
措，也是改变干部作风的重要环节，更是一
项重要的政治任务，引导广大党员干部牢
固树立正确政绩观，让基层干部把更多的
精力集中到谋发展、抓治理、促振兴各项工
作中来。

年初以来，东梁温泉城管委会通过精
简会议，提高工作效率——采取精简模式，
对于不必要的会议，以文件形式传达；对于
一些非开不可的必要会议，根据工作性质
设置不同的层级和规模，开展紧凑讨论，使
会议内容更为精准、实质化，达到真正意义
上的议事目的；对于紧急突发事件的会议，
采取网络视频或音频方式召开，在提高工
作效率的同时，减轻了企业的时间和会务
成本。

在此基础上，东梁温泉城管委会全面
清理规范网络工作群。按照“谁建群谁负
责，谁管理谁负责”的原则，开展工作微信
群、QQ群清理整顿，对群成员实行实名准
入和清出制度，做到同一工作不得重复建
群、多头建群，合并内容相近、成员重叠的
微信群、QQ群，解散无实质意义的工作
群，要求群成员发言须有实质性内容，只发
布与工作相关的信息。

下一步，东梁温泉城将结合自身工作
实际，不断推进整治形式主义、为基层减负
工作走深走实，为实现“提能增效优环境、
跃级晋位当排头”目标和打好打赢攻坚之
年攻坚之战作出新贡献。（阜新日报）

坚定携手谋发展 推动世界走向美好未来
——习近平向联合国贸易和发展会议成立60周年庆祝

活动开幕式发表视频致辞引发强烈共鸣


